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Ahoi liebe Mitglieder.

 
Das Hochwasser ist überstanden und nun geht es für den Vorstand und Helfern an die Arbeit, die Schäden
aufzunehmen um dann die Arbeitsdienste entsprechend zu planen. So lange gilt: Das Betreten des
Vereinsgeländes, wegen Feststellung der Schäden an den Stegen, des Vereinsheimes und der Elektrik, auf
eigene Gefahr des Einzelnen passiert.

Welche Maßnahmen anstehen und was, wann wieder frei gegeben ist, wird der Vorstand zeitnah in der
WhatsApp Gruppe kommunizieren.

Wie das Winterkaffeetrinken im Januar wird es auch nicht im Februar stattfinden können. Das Vereinsheim
ist noch nicht zu benutzen. Der Festausschuss überlegt sich gerade eine Alternative und wird ebenfalls in
der WhatsApp Gruppe berichten.

Termine für das Jahr 2024 sind in Planung und werden spätestens im März bekannt gegeben.
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